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1)  Umas gotas diárias de um colírio receitado pelo médico bastará na maioria das vezes para impedir a cegueira.





	CERTO:  Umas gotas diárias bastarão...





	EXPLICAÇÃO:  SUJEITO NO PLURAL = VERBO NO PLURAL.  Em vez de bastarão, poder-se-á dizer:  é o que bastará...








=== *** ===





2)  Ainda que seja difícil o estrangeiro adaptar-se...


	


	CERTO:  Ainda que seja difícil ao estrangeiro adaptar-se...





	EXPLICAÇÃO:  Quem se adapta, adapta-se a alguma coisa.








=== *** ===








3)  Os diretores de jornais e revistas de todo o País reúnem-se hoje em Brasília, aonde instalarão a sede...





	CERTO:  Os diretores de jornais e revistas de todo o País reúnem-se, hoje, em Brasília, onde instalarão a sede...





	EXPLICAÇÃO:  AONDE emprega-se com verbos de movimento;  ONDE emprega-se com os verbos de estado ou quietação.  Ex.:  AONDE vais?  ONDE estás?





=== *** ===








4)  Está prevista para essa semana  a entrega das obras de recuperação da Quinta da Boa Vista.





	CERTO:  ... para esta semana...





	EXPLICAÇÃO:  Pela leitura da notícia, tratava-se da semana presente e não de uma semana futura.  “Esta semana”, quer dizer, esta em que estamos.  “Essa semana”  refere-se a uma outra semana que não a presente.  Ex.:  Estamos em 1997.  Neste ano ... (de 1997) ...  /  Estamos no mês de maio.  Neste mês...  (de maio) ...











=== *** ===











5)  O ressurgimento do nazismo é uma ameaça à toda a Europa.





	CERTO:  O ressurgimento do nazismo é uma ameaça a toda a Europa.


	


	EXPLICAÇÃO:  Não se deve empregar crase antes de ESTA, ESSA, QUANTA, CERTA, NENHUMA, TODA, ALGUMA, CADA  e outros indefinidos.  O motivo é fácil de entender:  não se usa artigo definido antes dos indefinidos.  Não havendo artigo definido “a”, não haverá crase.











=== *** ===











6)  O episódio dá bem uma idéia de como se encontra os serviços brasileiros deste setor.





	CERTO:  O episódio dá bem uma idéia de como se encontram os serviços brasileiros deste setor.





	EXPLICAÇÃO:  SUJEITO NO PLURAL (os serviços brasileiros) LEVA O VERBO PARA O PLURAL.











=== *** ===











7)  O Deputado A.F. vai pedir à Mesa certidão em que conste os nomes dos que votarão a favor e contra.





	CERTO:  O Deputado A.F. vai pedir à Mesa certidão em que constem os nomes dos que votarão a favor e contra.





	EXPLICAÇÃO:  Sendo NOMES sujeito do verbo, diga-se e escreva-se EM QUE CONSTEM  os nomes.





	— Ficará mais elegante a frase se disser:  dos que votarão a favor e dos que votarão contra.








=== *** ===








8)  A direção da casa, apenas, esporadicamente, ficava à cargo de um homem.


	


	CERTO:  ... a cargo de ...





	EXPLICAÇÃO:  Não se emprega o acento denotativo de crase diante de um substantivo masculino.








=== *** ===








9)  A censura só vence momentaneamente.  Agora, por favor, citem o nome de um censor que ficou na História.





	CERTO:  A censura só vence momentaneamente.  Agora, por favor, citem o nome de um censor que tenha ficado na História.





	EXPLICAÇÃO:  A subordinante QUE exige o verbo no subjuntivo.








=== *** ===








10)	... está tentando institucionalizar no Brasil, através sua Constituição, a hegemonia política...





	CERTO:  ... através DA sua Constituição...





	EXPLICAÇÃO:  Não existe em português “através o”, “através a”.  O que existe é ATRAVÉS DE.
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